



嘉川小学校便り 6月号

山口市立嘉川小学校 (令和2年6月1日発行)

〒754-0897 山口市嘉川4986番地 ☎ 083-989-2206

ホームページのアドレス <http://www.yamaguchi-ygc.ed.jp/kagawa-e/>



学校再開とこれからの課題

臨時休業中の21日(木)・22日(金)を学校再開に向けての登校日とし、午前中3時間程度の学習をしました。長い臨時休業で、久しぶりの学校だったためか、まだまだ本調子には程遠い状態でした。25日(月)から本格的に学校が再開し、給食も始まりました。昼休みも十分あり、きれいに刈られた芝生の運動場で元気に遊ぶ姿がたくさん見られました。徐々にいつもの元気な状態に戻ることでしょう。

しかしながら、今までと同様の学校生活を送ることはできません。学校再開にあたっては、様々な制限・取組が必要となりました。学校では文部科学省の「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～「学校の新しい生活様式」～」をもとに、児童及び教職員の感染リスクを可能な限り低減するため、下記のように感染症対策に取り組みながら、教育活動を行い、臨時休業中の教育課程の回復に努めなければなりません。

1 基本的な感染症対策

(1) 感染源を断つこと

① 発熱等の風邪の症状がある場合等には登校しないことの徹底

② 登校時の健康状態の把握

(2) 感染経路を絶つこと

① 手洗い ② 咳エチケット ③ 消毒

(3) 抵抗力を高めること

① 十分な睡眠 ② 適度な運動 ③ バランスの取れた食事

2 集団感染のリスクへの対応

(1) 「密閉」の回避(換気の徹底)

(2) 「密集」の回避(身体的距離の確保)

(3) 「密接」の場面への対応(マスクの着用)

本校では、朝の昇降口での体温チェック、各教室前の消毒液設置、手洗い指導、放課後の消毒等に努めるとともに、「新しい生活様式」を参考に授業にも取り組んでいます。

3 教育課程の回復

山口市では夏季休業が8月1日から8月16日に短縮されました。これにより18日授業日が増えます。臨時休業した25日分の約7割程度になります。今後臨時休業がなければ、行事や授業内容の精選で何とか回復できる見込みです。

再び感染拡大しないように、学校・家庭・地域が「新しい生活様式」を意識して、感染予防に努めていければと思います。ご協力よろしくお願ひいたします。

【新しい生活様式】

- 毎朝の体温測定、健康チェック。発熱又は風邪の症状がある場合はムリせず自宅で療養
- まめに手洗い・手指消毒
- 咳エチケットの徹底
- 「3密」の回避(密集、密接、密閉)
- こまめに換気
- 身体的距離の確保
- マスクの着用

6月の行事予定 めざす児童像「かゝんがえる子」「かゝんぼる子」「わかりあう子」
 嘉川小学校はコミュニティ・スクールです。地域総がかりで嘉川小学校を支えていただいています。

日	曜	校内行事	日	曜	校内行事
1	月	交通指導 安全点検 委員会活動	16	火	
2	火		17	水	尿検査～19日
3	水	内科検診	18	木	
4	木		19	金	
5	金	集金日 SCハートプロジェクト(4年生)	20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	クラブ活動
8	月	クラブ活動	23	火	
9	火	避難訓練	24	水	3年生交通教室
10	水		25	木	耳鼻科検診
11	木		26	金	
12	金		27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	委員会活動
15	月	交通指導	30	火	月末大掃除 心電図検査(1年生)

【7月の主な行事予定】未定事項については決定次第お知らせする予定です。
 1日(水) 交通指導
 6日(月) クラブ活動/集金日
 28日(火)～30日(木) 個人懇談会予定
 31日(金) 給食終了/終業式予定



給食準備をがんばる1年生



給食室で「いただきます。」「かいだんはきをつけて。」「しずかにならんで。」「みんなできょうりよく。」

1年生の給食準備の様子です。実質的には、この日は給食開始後まだ4日目ですが、1年生は担任の先生の説明をよく聞き、しっかり頑張っています。入学前には苦手な食べ物があった人も、好き嫌いをしないで食べているようです。これからも続けていけるといいですね。

「密」にならないように

新型コロナウイルス感染症対策として「密閉・密集・密接」を避ける「新しい生活様式」を取り入れながら学校生活を進めています。

左の写真は2年生の体育授業の様子です。

右の写真は、登校時地面のカラーコーンで距離を保って登校し、検温確認をしている様子です。



芝生整備

5月23日(土)に、「芝生の会」をはじめ、PTAの前会長永田さん、新会長大野さんを含め総勢16名の方々に芝生の整備を行いました。大変お世話になりました。左上の写真のように、子どもたちも活発に活動できるようになりました。ありがとうございました。